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令和４年 第７回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和４年７月２８日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和４年７月２８日 １５時４５分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 木 村 啓 一 

３番委員 浅 野 邦 子  ４番委員 加 賀 真美子 

５番委員 三 村 伸 子  

5. 欠席委員  な し 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  三 村 俊 介 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ２番委員 木 村 啓 一、 ５番委員 三 村 伸 子 

9.付議案件 

議案第１号  おいらせ町外国語指導助手の任用について 

議案第２号  おいらせ町立小中学校の通学区域に関する規則等の一部を改正する規則につい

て 

議案第３号  人事評価の結果に係る異論の申出の取扱い等に関する要綱等の一部を改正する

告示について 

議案第４号  おいらせ町立小学校及び中学校の職員の服務等に関する規程等の一部を改正す

る訓令について 

 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

報告第１号  おいらせ町教育委員会教育委員の学校訪問日程について 

報告第２号  おいらせ町立学校アレルギー疾患対応の方針の策定について 

報告第３号  令和４年度二十歳の記念式典の開催方針について 
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12.そ の 他 

 

 

【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

木 村 委 員 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和４

年第７回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開き

ます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

木村職務代理と三村委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

学びカレッジ専門講座にハーバリウム講座とありますが、どのような内容ですか。 
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社会教育体育課長 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

浅 野 委 員 

 

 

 

 

社会教育体育課長 

 

 

浅 野 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

ハーバリウムとは、ドライフラワー等をガラスなどの蓋つきの容器に入れ、専用

のオイルに浸したものです。主にインテリアなどに用いられるものですが、それ

を製作する講座です。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質問ございませんか。 

 

８月３日の学びカレッジ一般講座に申込しましたが、チラシに会場の都合で入場

者数を制限することがありますと記載されていて、専用サイトで申し込みした際

に、７月下旬までに入場できるかどうか通知するという説明でしたが、いつ通知

がきますか。 

 

入場者は２００名を想定していましたが、申し込みが約１２０名でしたので制限

はしません。申し込みされた方への通知は今日付けで送付いたします。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

新しく来る方は、どこの国の方ですか。また、若い方たちですが大学卒業後すぐ

に来るような感じですか。 

 

どちらもアメリカ国籍の方です。詳しい履歴については資料が手元にないので不

明ですが、これまでのＡＬＴと同様に大学を卒業して今後のキャリアアップも考

えて来ていると思います。 

 

ありがとうございます。 

 

他に質問ございませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ７～９、参考資料Ｐ１により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は、提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０・１１、参考資料Ｐ２により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は、提案のとおり承認しました。 

次に議案第４号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１２～１４、参考資料Ｐ３により説明） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第４号は、提案のとおり承認しました。 

次に報告事項になります。報告第１号を議題といたします。学務課長の説明を求

めます。 

 

（Ｐ１５により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、各委員の訪問日及び訪問校を振り分けしたいと思いま

す。 

 

〔 各委員の日程を確認しながら振り分け 〕 

 

各委員の訪問日及び訪問校が決まりました。今年度の教育委員の学校訪問日程に

ついては、ただいま決定したとおり実施いたしますので、各委員におかれまして

は、日程調整をお願いいたします。 

次に報告第２号を議題といたします。学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１６、別添資料により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

実態が分かれば教えていただきたいです。個別対応している児童生徒の数と、給

食の特別食数はどのくらいですか。 

 

個別対応している児童生徒数と給食の特別食数は、資料がないためお答えできま

せんが、給食に関してはアレルギー食対応をしております。 
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木 村 委 員 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

木 村 委 員 

 

加 賀 委 員 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

浅 野 委 員 

 

 

 

三 村 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学校に勤務しているときに、エピペンを持ってきている子がいましたので、使い

方を確認するなど対応しておりましたが、現在も必要な子たちはエピペンを持っ

てきているのですか。 

 

病院を受診している子たちで必要な子は持ってきていると思います。アレルギー

があっても、これまで症状があまり重くなくて病院を受診していない子もいるの

で、養護教諭は非常に心配しています。アレルギー疾患対応の方針を定めること

により、学校での対応は、医師の診断による学校生活管理指導表に基づいて行う

ことができます。 

 

ありがとうございます。 

 

エピペンは消費期限があるので、買い替えるにも高価なので大変だと聞いていま

す。また、アレルギーの検査もアレルゲンひとつに対して検査料が高額で保険対

象外のため保護者の負担になっているようです。 

 

費用については、昨年度も養護教諭から町で検査料の補助してほしいという要望

がありました。保護者によってアレルギーについての理解度が違うためか、病院

での検査をお願いしてもなかなか検査をしていただけない場合があるようです。

今回、方針を定めましたので、要望件数や対象者数などを把握して予算要求して

いきたいと思っています。 

 

保育園ですと食物アレルギーの場合は、除去して代替食品で調理して提供してい

ます。学校の場合は、たくさんの児童や生徒がいますが、給食センターでは代替

食品を使って調理して提供しているのですか。 

 

アレルギーのある子は、ひとつだけではなく複数のアレルギーを持っている子も

いると思いますが、個別対応ですか。それともお弁当持参ですか。 

 

詳しくは把握していないのですがお弁当を持ってきているという事例は聞いてい

ないです。個別に対応していますが、例えば主食が蕎麦の場合に、蕎麦アレルギ

ーの子には、代替食品に変えるといった対応になっていると思います。 

 

厳密にアレルギー対応食を調理するには、個別に調理場が必要になりますが、現

在は、そこまでの対応はできていない状況です。今回、方針を定めましたので、

今後は方針に沿ってアレルギー対応を進めていきたいと思います。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

次に報告第３号を議題といたします。社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１７・１８により説明） 

 

説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第３号を終わります。 

以上で全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお

受けいたします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１５時４５分） 

 

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ２番委員 木 村 啓 一 

 

５番委員 三 村 伸 子 


